

# My City Kawaguchi

マイシティかわぐち

皆さん  
頑張ってください~!



不破聖衣来選手

12/4(日)

## 第40回川口マラソン大会

青木町公園総合運動場を会場に3年ぶりに開催。絶好のマラソン日和の中、市内外から参加した4,119人のランナーが健脚を競いました。

▲ゲストランナー  
拓殖大学女子陸上部の皆さん

西川口駅西口ロータリー



12/2(金)~2/14(火)

## かわぐち光のファンタジー2022

川口駅周辺、西川口駅西口ロータリー、東川口駅南口で開催。ブルーの光をメインに、約28万球のさまざまな光の調和が、冬の澄んだ空気に鮮やかに映え、街に笑顔と活気をもたらします。



▲東川口駅南口



▲川口駅周辺(川口西公園)

◆点灯時間…18:00~23:00

※午後の電力消費が多い17:00~18:00の点灯を取りやめ、点灯開始時間を1時間繰り下げています。

12/1(木)

川口ホテル旅館組合との  
「災害時における施設利用の  
協力に関する協定締結式」



大規模災害時において、川口ホテル旅館組合に加盟する宿泊施設のうち、受け入れが可能な施設を、高齢者や障害のあるかななどの要配慮者の避難施設として利用するため、協定を締結しました。



12/8(木)~12(月)

## 拉致被害者・ 特定失踪者写真展

12月10日~16日の北朝鮮人権侵害問題啓発週間に合わせ、中央図書館で開催。政府認定拉致被害者である田口八重子さんのほか、北朝鮮による拉致の可能性を排除できない特定失踪者の写真などを展示し、拉致問題の早期全面解決を訴えました。



みんなで作る

# 川口の元気

vol.94

皆さん、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、私は、この川口が選ばれるまちにふさわしく、成熟したまちとして成長するためには、文化芸術に対する市民意識の高揚が欠かせないとの思いから、美術館整備を進めています。

その場所については、栄町の再開発事業による整備案のほか、川口総合文化センター・リリアの西側を候補地に加え、調査および比較検討を重ねて参りました。その結果、リリア西側隣接地での建設が、よりふさわしいとの判断に至り、建設用地として決定したところです。

ご存じの通り、リリアは、本市の文化芸術活動を支える中核施設として、演劇やコンサート、さまざまな催しや展示などを通して、市内外から訪れる人々に感動を与え、長年親しまれてきました。この隣に新たな美術館が加わることで、分野を超えた多目的な創造空間が誕生し、多彩な活動が展開され、そこに集う人々の文化意識も高揚するといった相乗効果をもたらすものと期待しています。

また近年は、子どもたちの成長と文化芸術との関わりが注目されています。幼少期から芸術鑑賞や体験活動を通じて文化芸術に触れることは、心の潤いや感性を育むだけでなく、同時に培われる観察力や創造性、表現力が、科学技術などの分野においても、変革をもたらす原動力になると評価されています。私は、本市の教育活動においても積極的に文化施設を活用し、子どもたちが芸術と出会う貴重な体験を提供したいと考えています。

近い将来、大規模改修を済ませさらに文化施設として充実したリリアと、隣接する新たな美術館により、このエリアが本市の文化芸術活動のシンボルとなり、訪れる子どもたちが本物の芸術に触れ、未来につながる豊かな感性を育んで欲しいと願っています。



本物の芸術との出会いが子どもたちの豊かな感性を育みます

川市長 奥ノ本信夫

11/24(木)

全米オープンテニス  
2022  
ジュニア車いす部門  
準優勝報告



四大大会史上初めて実施された、全米オープンテニス2022 たかむら ゆま ジュニア車いす部門において、準優勝した高室侑舞さんが市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。



▲地球温暖化防止ポスターコンクール受賞者の皆さん

12/10(土)

環境フォーラムinかわぐち

フレンディアで開催。幅広い層に地球温暖化問題に対する関心を持っていただくことを目的に、地球温暖化防止ポスターコンクール表彰式や記念講演などを行いました。



11/20(日)

全市一斉  
クリーンタウン作戦

ポイ捨てをしない・させない環境を目指し、清潔できれいな街をつくり快適な都市環境を確保するため、多くのかたがボランティアとして参加し、市内全域で清掃活動を行いました。